



La Oficina de Registro e Información cumple este 19 de septiembre 65 años de servicio

Departamento de Registro y Estadística de la Universidad de Costa Rica.

La ORI-UCR abre ventanas en redes sociales

19 SEPT 2020 Gestión UCR

La [Oficina de Registro e Información](#) (ORI) de la Universidad de Costa Rica, una unidad de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, celebra este 19 de septiembre su 65 aniversario. Abrió sus puertas por primera vez en 1955.

El acta 765 del Consejo Universitario del Año Académico de 1955-1956, establece la apertura del Departamento de Registro y Estadística, e indica que se encargaría de distribuir fórmulas de “Solicitud de Ingreso” a aquellos estudiantes que no las hubieran recibido en el colegio”. Esto se realizó bajo la administración de Don Rodrigo Facio Brenes, Rector de la Universidad de Costa Rica y el Prof. Carlos Monge Alfaro, quien ocupaba el cargo de Secretario General.

Festejamos la labor que hoy desarrolla un total de 48 personas funcionarias, y que a lo largo de la historia ha permitido a la Universidad de Costa Rica **hacer constar de forma rigurosa y fiel cada curso, cada calificación y el nombre de cada uno de nuestros graduados desde 1941**. Desde entonces la UCR cuenta con estadísticas completas sobre la población universitaria.

Este 19 de septiembre la ORI-UCR con 65 años, abre sus ventanas en las redes sociales de Facebook e Instagram, lo hará con contenido informativo para la población estudiantil, una que es trascendental para la vida universitaria. Las cuentas están disponibles en **@ori.ucr Oficina de Registro e Información - UCR**

Facebook: [ORI.UCR](#)

Instagram: [ORI.UCR](#)

El Vicerrector de Vida Estudiantil, Dr. Carlos Sandoval García recordó que hoy la Universidad de Costa Rica se distingue entre las mejores universidades de América Latina y aparece en los principales listados que califican las casas de enseñanza superior del mundo, que no es poco lo que se ha logrado y debemos permitirnos el regocijo de celebrar el trabajo bien realizado.

“Miles de estudiantes, docentes y personal administrativo hemos tramitado solicitudes de exámenes de admisión, matrículas, calificaciones, copias del expediente, entre otras muy importantes gestiones. Hoy quisiéramos agradecer al personal, actual y el de todos estos años, por su trabajo. En este feliz aniversario, la ORI está comprometida en mejorar los servicios que brinda a la comunidad universitaria”.

Carlos Sandoval García, Vicerrector de Vida Estudiantil.



Gabriela Mayorga López

**Editora digital y periodista, Oficina de Divulgación e
Información**

**Áreas de cobertura: ciencias económicas, derecho,
innovación y emprendimiento**

gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr

Oficina de Registro e Información

Etiquetas: [ori](#), .